
Kreuzungs-Hysterie....

Beitrag von „AlexWob“ vom 10. Mai 2010, 21:15

In den ersten 2 Jahren hab ich auch ganz wild draus los bestäubt. Vieles davon ist gar nicht 
erst gekeimt oder war hinterher chlorotisch und ich habs weggeworfen. Viele Dinge erledigen 
sich dann eben auch von selbst 
Solang man selber probiert um ein Händchen dafür zu bekommen ist alles im Lot aus meiner 
Sicht. Am Anfang macht man ja auch bei Ernte und Aussaat dieverse Fehler, da ist es mir lieber 
die mit eigenem Saatgut aus 2.klassigen Eltern zu machen wie mit "gutem" Samen aus der AG-
Verteilung.

Ansonsten schließ ich mich den letzten 2 Sätzen von Marius an. (toll die orangene Blüte 
übrigens)

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/300-kreuzungs-hysterie/&postID=2904#post2904
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